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Anfrage:  Ersatzpflanzungen an der Voltmannstraße  

Sitzung der BV Schildesche am 28.5.2019 

 
 

Im Zusammenhang mit der Neugestaltung der Voltmannstraße wurden mehr als 40 Bäume gefällt. 

Seinerzeit wurde zugesagt, dass dafür im Bereich der Voltmannstraße Ersatzpflanzungen 

vorgenommen werden sollten. 

Anfrage: Wurde inzwischen schon ersatzweise neue Bäume gepflanzt? Wenn ja, wo und wie viele? 

Wen  nein: Wann ist mit den Ersatzpflanzungen zu rechnen und wie viele Bäume sind an welchen 

Stellen vorgesehen? 
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